

Hope 希望を持ち  
Only one かけがえのない自分を磨き  
Try 未来に向けて努力する  
勉強にスポーツに「熱く」なる場所  
一人ひとりの「ほっと」できる場所

# 太良高校

# HOT通信



## 前期就業式・後期始業式

## 後期に向けて新たなスタート! 校長先生からのメッセージ

9月30日(火)、前期終業式および後期始業式が行われ、校長先生から全校生徒に向けて大切にすべき心構えについてのお話がありました。

## 1. 全員にとって「安全安心な学校」するために

「学校は、すべての生徒にとって安全で安心できる場所でなければなりません」と強調されました。その上で、私たち一人ひとりが「自分がされて嫌なことは、決して他の人にはいけない」という基本的な思いやりの心を持つことの大切さを訴えられました。お互いを尊重し、誰もが安心して過ごせる学校を、全員で築いていきましょう。

## 2. 「真の学力」を身につけよう

「自分の頭で考える力を持ってください。誰かに流されるのではなく、『それは本当に正しいのか?』と自問自答し、自分の考えで行動してほしいのです。」これは、自分の言動に責任を持ち、周りの人と良い関係を築くことにも繋がります。情報を鵜呑みにせず、主体的に考え方判断する力こそ、これから時代に求められる「真の学力」です。

## 2年生 就業体験

## 地域と共に学ぶ、充実の4日間! 就業体験学習

7月22日からの4日間、地域の事業所の皆様にご協力いただき、就業体験学習を行いました。この体験は、生徒たちが働くことの意義を学び、将来を考える貴重な機会となりました。



生徒たちは、専門家からマナーを学ぶなど万全の準備で臨みました。初めは緊張していた生徒たちも、こども園や介護施設、スーパーなどの現場で温かいご指導を受け、日を追うごとに自ら考え積極的に活動できるようになりました。担当の方から「学ぼうとする姿勢が素晴らしい」とお褒めの言葉をいただく場面もあり、充実した4日間で、大きな成長を見せてくださいました。

体験を終えた生徒からは「挨拶やコミュニケーションの大切さが分かった」「将来を考える良いきっかけになった」との声が聞かれました。ご協力いただいた地域の皆様、誠にありがとうございました。



## 1・2年生 奉仕

## 私たちの奉仕活動日誌!~地域で出会った、たくさんの笑顔~

私たち、奉仕の授業を選択した生徒は、学校を飛び出して太良町での実習を体験してきました! 校内での清掃や草取りも頑張りましたが、今回は3つの事業所で出会った素敵なお時間についてレポートします。

## 元気いっぱい!『多良保育園』

可愛い園児たちと一緒に時間を過ごしました。お昼寝から起きた子どもたちと遊んだり、おやつを食べたり。あっという間でしたが、帰るときに「また、来てねー!!」とみんなが手を振ってくれたのが、本当に嬉しかったです!

## 心温まる時間『グループホームさんはうす』

入居者の皆さんと塗り絵やおしゃべりをして、ゆったりとした時間を過ごしました。なんと誕生日会にも参加させてもらい、美味しいケーキまでご馳走になりました♪ まさに「人と接することの大切さ」を実感したひとときでした。

## 力を合わせて!『佐賀西部コロニー』

施設の皆さんと一緒に、落花生の収穫や植物の選別、窓拭きなどに取り組みました。職員さんや利用者の皆さんのが優しく教えてくださったので、とても楽しく活動できました。「少し手伝っただけでも疲れたけど、社会のことを少し知れた気がします」という声も。



## ☆新しい職員紹介☆



ALT

LEE Suki Hoi-Lam 先生

事務主事

横田 ルミ子 先生

## ☆表彰☆



令和7年度 杵藤地区高等学校野球秋季大会

準優勝

## Information

- 10月24日(金)  
豊峯祭・体育祭
- 11月1日(土)  
太良町文化祭(神楽出演)
- 11月7日(金)  
豊峯祭・文化祭
- 11月16日(日)  
佐賀県伝承芸能祭  
(神楽出演)